



Montessori Adult Education MAE GmbH

AMI affiliated Training Center Munich

AMI Trainerin Maria Roth

Email: maria.roth@montessori-ami-edu.de

Email: maria.roth@ami-muenchen.com



27. Internationaler Lehrgang in Montessori-Pädagogik für das Entwicklungsalter von 3 – 6 Jahren

27. International Course Montessori Pedagogy for Development age 3 – 6 years

AMI Primary Course - Weekend Course (Weekend course)

2021-2022

Der Kursraum ist in der Lerchenstraße 14, 80995 München (Haus 4)

Place: Lerchenstraße 14, 80995 München (House 4)

Aufgrund der Corona Situation werde ich den Unterricht online beginnen und weiter führen solange dies notwendig ist. Während des Vortrages möchte ich keine Fragen beantworten. Sie können direkt im Anschluss an mich per Email gerichtet werden und sie werden sofort beantwortet in den folgenden 1 ½ Std. Teilweise ist Chat möglich. Bei der Materialarbeit kann jeder seine Pause selbst einteilen, für 30 Min.

Due to the Corona situation, I will start the lessons online and continue as long as necessary. I don't want to answer any questions during the lecture. You can email me directly afterwards and you will be answered immediately in the following 1 ½ hours. Chat is possible in some cases. When working with materials, everyone can schedule their own break for 30 minutes.

Montessori Adult Education MAE GmbH – Espenstrasse 1 a – 80935 München
Tel. +49 (0)89 35747015; Email: maria.roth@ami-muenchen.com // www.ami-muenchen.com
Raiffeisenbank München Nord EG IBAN: DE74 7016 9465 0000 2415 47BIC: GENODEF1M08,
Geschäftsführerin: Maria Roth · Sitz München · Amtsgericht München HRB 238527

Freitag 16.00 – 17.30 Uhr = 1 ½ Std.lecture
17.45 – 19.15 Uhr = 1 ½ Std. lecture
19.30 – 21.00 Uhr = 1 ½ Std lecture = 4,5 Std.

Samstag 10.00 – 11.30 Uhr = 1 ½ Std lecture
11.45 – 13.15 Uhr = 1 ½ Std.lecture
14.00 – 15.15 Uhr = 1 ¼ Std. lecture
15.30 – 17.00 Uhr = 1 ½ Std.lecture
17.00 – 18.15 Uhr = 1 ¼ Std.Discussion/Question-Answer = 7 Std.

Time for Zoom Meetings

Außerhalb der Unterrichtszeiten sind die Beobachtung der Kinder (90 Std.) notwendig und die Mitarbeit bei Kindern (80 Std.) Der Unterrichtsplan mit den Themeninhalten kann angefordert werden. Anmeldeschluss gibt es nicht.

Outside of school hours, it is necessary to observe the children (90 hours) and to work with children (80 hours). The lesson plan with the subject content can be requested. There is no registration deadline.